

Le nombre de personnes engagées activement aux travaux dirigés par le Conseil National des Recherches en 1927-28 est de 570, dont 465 ont servi sans rémunération. Il serait impossible au Conseil de payer pour tous les services reçus et de défrayer le coût de tous les travaux se poursuivant sous ses auspices, même si ses ressources financières étaient beaucoup plus grandes. Ces hommes et les laboratoires théâtres de leurs travaux sont une précieuse contribution à l'avancement des recherches scientifiques au Canada.

Sous-section 2.—Société Royale du Canada.

L'origine, l'histoire et l'œuvre de la Société Royale du Canada ont fait l'objet d'un article par le professeur J. Playfair McMurrich, l'un de ses anciens présidents, paru dans l'Annuaire de 1924, p. 900.

Sous-section 3.—Institut Royal Canadien.

Une brève esquisse, consacrée à cette institution par le professeur J. Playfair McMurrich, a été publiée dans l'Annuaire de 1924, pp. 901-2.

Section 5.—Bibliothèques publiques du Canada.

Sous ce titre, l'Annuaire de 1921, pp. 176-7, a présenté une brève étude sur les bibliothèques canadiennes que le manque d'espace ne permet pas de répéter ici. Les statistiques des bibliothèques canadiennes ont paru dans l'"Aperçu Annuel sur l'Instruction Publique au Canada, 1926", (pages 153-194) publié par le Bureau Fédéral de la Statistique. Pour législation canadienne sur les bibliothèques, voir le même ouvrage, pp. 195-206.

Section 6.—L'art au Canada.

Ce sujet a été brièvement traité dans l'Annuaire de 1924, pp. 902-4.